

Entel Ocean e IBM colaboran para fortalecer la ciberseguridad de los clientes en Chile

El Centro de Operaciones de Ciberseguridad de Entel Ocean está ayudando a empresas en Chile a preparar y gestionar eventos de ciberseguridad a través de las soluciones de IBM Security, optimizadas para la nube híbrida.



Santiago, 22 de junio, 2022 - Entel Ocean, la unidad digital de IoT, Cloud y Ciberseguridad de la compañía líder de telecomunicaciones Entel, con operaciones en Chile y Perú, está trabajando con IBM para extender las capacidades de su Centro de Operaciones de Ciberseguridad (SOC) a través de la integración de IBM QRadar SIEM, permitiéndole al equipo de especialistas en Ciberseguridad de Entel Ocean avanzar rápidamente en la investigación de amenazas, el monitoreo proactivo, el análisis y la respuesta avanzada ante ciberataques. También implementaron IBM Cloud Pak for Security como la moderna plataforma de seguridad de su SOC con el objetivo de mantener la continuidad del negocio de sus clientes corporativos.

Según el [Cost of a Data Breach Report 2021](#), realizado por Ponemon Institute e IBM Security, las filtraciones de datos cuestan a las empresas en promedio USD 1,82 millones por incidente en América Latina, un 30% más que el informe anterior. Esto se debe principalmente a los cambios operativos drásticos que tuvieron lugar durante la pandemia y la complejidad tecnológica de las organizaciones que agravaron los desafíos de seguridad.

Al adaptarse a la pandemia, las empresas han acelerado, rediseñado y ampliado sus entornos digitales, por lo que es imperativo que aprovechen las tecnologías para ayudar a mejorar la visibilidad de su seguridad y la preparación para responder a las amenazas en sus entornos de nube híbrida”, comentó Diego Macor, Gerente de Soluciones de Ciberseguridad IBM América Latina de Habla Hispana. “Estamos agradecidos por la confianza de Entel en las soluciones de ciberseguridad de IBM para simplificar su enfoque de seguridad, conectando múltiples fuentes de datos y fortaleciendo sus capacidades para identificar y responder a amenazas, así como para automatizar, orquestar y colaborar entre herramientas y equipos, lo que les permite reforzar la seguridad y entregar más valor a sus clientes”.

El equipo de especialistas en Ciberseguridad de Entel Ocean opera bajo una visión basada en los principales frameworks de seguridad y en las mejores prácticas del mercado. Ahora con IBM QRadar e IBM Cloud Pak for

Security cuentan con soluciones apalancadas por IA que unifican la visión del ciclo completo de la detección y remediación de las amenazas de ciberseguridad en múltiples nubes e infraestructura local, ayudando a automatizar tareas repetitivas. Además, disponen de acceso a una librería creada por expertos en Seguridad de IBM X-Force con casos de uso, tipos de ataques, alertas, inteligencia y conocimientos globales para que el equipo de Entel Ocean pueda prepararse y anticiparse a las diferentes ciberamenazas.

“En Entel Ocean creemos que la ciberseguridad es clave para la sustentabilidad de las empresas digitales, por eso nos esforzamos por mantenernos a la vanguardia para responder de manera inteligente a las ciberamenazas que, con la transformación digital, han venido evolucionando vertiginosamente”, dijo Cyril Delaere, Gerente de la Unidad de Ciberseguridad & Cloud de Entel Ocean. "Contar con el conocimiento global de IBM y sus soluciones de seguridad impulsadas por IA es clave para continuar protegiendo los activos e infraestructuras críticas de nuestros clientes corporativos de forma eficiente y oportuna".
